

Unos 27 mil nigerianos huyeron de ataques terroristas hacia Camerún



Ginebra, 25 nov (RHC) Alrededor de 27 mil nigerianos huyeron hacia el este a causa de los ataques del grupo terrorista Boko Haram y se refugiaron en el norte de Camerún, informó la Agencia de la ONU para los Refugiados (Acnur).

"La mayoría de ellos necesitan ayuda humanitaria urgente y viven en malas condiciones en una región próxima a la frontera común, en sitios descubiertos, refugios improvisados debajo y encima en los árboles, así como en casas abandonadas por pobladores también desplazados por la organización islamista", añadió el organismo.

Según Acnur, en muchas partes esos refugiados carecen además de servicios básicos como atención sanitaria básica y agua potable.

La agencia de la ONU ofreció reubicar a los nuevos refugiados en un campamento donde ya viven unas 60 mil personas que permanecieron cerca de la frontera en espera de que cesaran los atentados del grupo terrorista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113222-unos-27-mil-nigerianos-huyeron-de-ataques-terroristas-hacia-camerun>



Radio Habana Cuba